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CORATO |Il bando è consultabile sul sito del comune. Base d’asta 70mila euro all’anno

Villa comunale, si cambia
Nei prossimi due anni previste guardiania, manutenzione e animazione

BISCEGLIE | Nell’ex monastero di Santa Croce

Pro Loco, nella nuova sede
via allo sportello
di informazioni turistiche

L’inaugurazione della nuova sede della Por Loco

Energia e ambiente, a Bisceglie
convegno della Federlegno

TAPPA DEL «INTER SUMMER TOUR»
L'«Inter Summer Tour 2008» farà tappa a Bisceglie il 21 giugno in
Largo Salsello, dalle ore 15 alle 19. Il tour che in Puglia sarà ospitato
solo dalle città di Taranto e Castro Marina, è organizzato dall’In -
ternazionale Football Club, che fa girare il bus ufficiale ed un mini
villaggio itinerante. Presentano i giornalisti di Inter Channel, Roberto
Monzani e Nagaja Beccalossi, accompagnati dalle telecamere del
canale tematico nerazzurro. I tifosi potranno anche registrare mes-
saggi per i calciatori e sarà presente l’ex interista Davide Fontolan.

SABATO ALL’ANFITEATRO, «IO FACCIO SWING»
“Io faccio....... swing”è il titolo dello spettacolo musicale inserito nel
programma di Festivaland di Puglia Imperiale che si svolgerà il 21
giugno, alle ore 21.30, nell’Anfiteatro sul mare di Bisceglie. Ad esibirsi
in concerto sarà Pheel Balliana & Blu note Orchestra con la vocalist
Simona Bencini. Il giovane artista italo-americano eseguirà un re-
pertorio musicale tra artisti celebri del mondo swing da Arbore a
Buscaglione, da Natalino Otto a Michal Bublè. A completamento del
concerto la straordinaria voce di Aida Cooper.

l BISCEGLIE . Il neo designato pre-
sidente nazionale della Federlegno
Arredo, Rosario Messina, farà la sua
prima uscita pubblica a Bisceglie il 18
luglio, nel corso di un importante
convegno in cui si discuterà di «Am-
biente ed energia». Ad annunciarlo è
il giovane imprenditore Maurizio
Mastrototaro, consigliere nazionale
della Flay (il gruppo giovani di Fe-
derlegno) promotore di un evento cul-
turale sul tema del moderno sviluppo

territoriale. Al centro dei lavori, la
crisi del mercato del pannello e la
necessità di alternative per il recu-
pero energetico così come sui disagi
per lo smaltimento dei rifiuti legnosi.
Con la Federlegno, che conta circa 3
mila aziende associate, figurano co-
me patrocinatori del convegno (che si
svolgerà presso l’Otium Dei) la Pre-
sidenza del Consiglio dei Ministri, la
Confindustria, il Conai, Rilegno ed il
Monte Paschi di Siena. Dopo il saluto

del sindaco Francesco Spina nell’in -
contro, moderato da Enzo Magistà,
interverranno: il sen. Antonio Azzol-
lini, l’on. Francesco Boccia, il dott.
Franco Cappellini (presidente Flay
Federlegno Arredo), l’ing. Nicola De
Bartolomeo (presidente Confindu-
stria Puglia), il dott. Paride De Masi
(responsabile nazionale Confindu-
stria energie alternative) e il dott.
Giancarlo Longhi (direttore generale
Conai). [lu.dec.]

GIANPAOLO BALSAMO

l C O R ATO. «Mi auguro che chi si
aggiudicherà la gestione della villa co-
munale abbia tutto l’interesse a tu-
telarla e valorizzarla per renderla ac-
cessibile a tutti». Così, nei mesi scorsi,
dopo gli ennesimi raid vandalici com-
piuti all’interno del parco comunale di
via Sant’Elia, il sindaco Luigi Perrone
anticipava la delibera di giunta con la
quale si dava il via libera alla procedura
concorsuale per selezionare chi, nei
prossimi anni, avrà il compito di «ge-
stire e valorizzare ai fini culturali, so-
ciali, ricreativi e turistici la villa co-
munale».

Il bando è adesso consultabile sul sito
del comune di Corato e prevede l’ap -
palto (con un importo a base d’asta di
140mila euro, pari a 70mila annui), ad
un soggetto esterno e per i prossimi due
anni, del servizio di guardiania dell’in -
tera area del parco e dei locali annessi
(il personale provvederà all’apertura e
chiusura dei cancelli di accesso al parco
secondo gli orari e i periodi indicati

dall’amministrazione), del servizio di
pulizia degli ambienti e dei servizi igie-
nici, del servizio di manutenzione del
verde e dell’arredo urbano (rasatura
dell’erba, potatura degli alberi e delle
siepi, pulizia delle aiuole, ecc) e del
servizio di animazione per minori se-
condo una programmazione concorda-
ta con l’amministrazione comunale e
coerente con l’attuazione del Piano so-

ciale di zona.
In particolare le attività previste

nell’area sociale riguarderanno la rea-
lizzazione di diversi laboratori (di ri-
cerca creativa con la natura, «Un gioco
per la mia città», «Nonno andiamo a
giocare?») di un percorso formativo
(«Giochiamo: educhiamo alla legalità»)
e di varie attività di socializzazione ed
animazione nel periodo estivo.

Non solo. Nel relativo capitolato d’ap -
palto è anche previsto che la coope-
rativa aggiudicataria della gara oltre ad
impegnarsi a gestire, presso uno degli
ambienti all’interno del parco comu-
nale (nella zona «Esedra») un punto
vendita per la somministrazione al pub-
blico di alimenti e bevande, dovrà an-
che organizzare un minimo di due even-
ti (rappresentazioni teatrali, gare spor-
tive, mercatini di prodotti artigianali,
stagioni cinematografiche, eventi cul-
turali) all’anno coinvolgendo le asso-
ciazioni di volontariato.

In realtà il parco comunale è at-
tualmente vigilato e curato egregia-
mente da cinque custodi dell’Asipu che,
oltre ad aver contribuito a rivalorizzare
con passione quest’area verde (è stato
creato anche «percorso vita« per gli
appassionato dello jogging), garantisco-
no anche la vigilanza per poche ore al
giorno. Per il rimanente tempo, invece,
il parco è terra di nessuno, purtroppo
alla mercè di giovani vandali alla ri-
cerca di un diversivo per ingannare il
t e m p o.

MINERVINO Fe r rov i a

Pendolari
soddisfatti
per la corsa
ripristinata

SPINAZZOLA | Forza Italia e Pdl all’attacco

«Il Pd continua
a non dare
risposte alla città»

La zona centrale della città

l SPINAZZOLA. Finito il con-
viviale rapporto all’insegna del
reciproco rispetto tra minoranza
e maggioranza. Dopo l’attacco a
mezzo di un manifesto del Partito
democratico a Forza Italia e ai
Circoli della Libertà, tacciati di
non contar nulla nella vita po-
litica cittadina, la risposta non si
è fatta attendere e per contenuti,
pur mantenendo il distinguo di
non cadere nella trappola dell’at -
tacco personale, il coordinamen-
to cittadino di Forza Italia ha ri-
sposto per le rime alle accuse de-
gli avversari.

«Il Pd - scrive Forza Italia - evi-
tando (maldestramente) di entra-
re nel merito delle questioni sol-
levate, con un successivo docu-
mento ha pensato di offendere
coloro che siedono sui banchi
dell’opposizione nel disperato
tentativo di denigrare il ruolo
istituzionale del consigliere di
minoranza. Noi non scenderemo
mai a questo vostro livello».

Come è intuibile si è aperta
una nuova stagione della vita po-
litica locale. Lo strappo ha avuto
immediato effetto. Infatti, l’elen -
co delle contestazioni all’ammi -
nistrazione guidata dal sindaco

Carlo Scelzi, ha assunto toni di-
versi, più imperativi, rispetto
all’uso della interrogazione.

«Se il tentativo, è quello di de-
legittimare il ruolo di Forza Italia
e di tutte quelle forze politiche
che siedono sui banchi dell’op -
posizione, auspicando puerili
giochini, divisioni all’inter no
delle altre coalizioni allora siete
evidentemente confusi, perché
non siete nemmeno capaci di ri-
conoscere chi oggi rappresenta
l’opposizione, ma anche deboli e
disperati, perché auspicate le di-
visioni altrui per garantire la vo-
stra sopravvivenza».

«L'incapacità ad amministrare
- conclude Forza Italia - è l’ostilità
al dialogo della giunta Scelzi, è un
dato di fatto ormai condiviso da
tutti. Le lacunose e generiche ri-
sposte alle questioni che noi ab-
biamo sollevato come il bilancio,
l’ospedale, gli insediamenti pro-
duttivi, la discarica e i rifiuti, e la
mancata risposta ad altre (come
l’edilizia scolastica, le opere pub-
bliche, l’apparato burocratico, so-
no la conferma della fondatezza
delle nostre considerazioni e del-
la ormai consacrata arroganza
politica». [cosimo forina]

LA DENUNCIA | La situazione irregolare nelle abitazioni popolari di via Corsica

Canosa, caldaie «fuori norma»
nelle palazzine Iacp

Minervino. Finalmente una buona no-
tizia per i pendolari : con il nuovo
orario estivo, è stato ripristinato il treno
Barletta-Spinazzola con partenza da-
Barletta alle 20,02 ed arrivo a Spinaz-
zola alle 21,09, con fermate a Canosa e
Minervino. Dopo tante battaglie, pe-
tizioni, raccolte di firme incontri con i
vertici di Trenitalia e con l’assessore
regionale ai Trasporti Mario Loizzo, i
pendolari sono riusciti nell’intento di
far concludere positivamente una vi-
cenda iniziata tempo addietro. Come si
ricorderà il treno era stato sostituito,
nella stagione invernale, con il “co -

siddetto servizio sostitutivo”. Era stato
pure posticipato l’orario di partenza del
bus da Barletta ed erano state di colpo
eliminate le fermate principali nelle cit-
tà. Un vero disagio per chi viaggiava.
«Siamo soddisfatti, dicono adesso i
pendolari minervinesi, anche perché ri-
teniamo la vicenda un piccolo ma im-
portante “segno” di inversione della
tendenza, purtroppo in atto nel nostro
territorio, verso un progressivo isola-
mento, una vicenda che ci auguriamo
possa costituire un contributo alla va-
lorizzazione territoriale dal punto di vi-
sta turistico-culturale».

Una delle caldaie della palazzine Iacp di via Corsica

TOMMI GUERRIERI

l CANOSA . “Venti giorni fa i tecnici
delle caldaie hanno detto che la canna fu-
maria qui non è a norma, lo hanno scritto e
sono andati via”; è quanto riferiscono
preoccupati i residenti delle case popolai di
via Cagliari. Ognuno ha il suo tubo che esce
fuori, ma ci vorrebbe una canna fumaria
unica che parte dal primo piano e va su.
“Sul foglio c'è scritto chiaramente che que-
ste caldaie non sono a norma, funzionano,
ma l’intervento va fatto quanto prima per-
ché ne va della nostra salute”. A chi com-
pete quest’i n t e r ve n t o ?

Lo Iacp ne è al corrente -”Quelli dello Iacp
o non rispondono al telefono, o se rispon-
dono dicono che vengono, ma non succede

mai. Quelle poche volte che abbiamo visto
qualcuno, ci hanno detto che sarebbero ve-
nuti a sistemare, ma non è mai successo” -
ma non ha ancora provveduto a rispondere
a questi cittadini che chiedono di sapere
come risolvere questo problema. Il sindaco
ne è al corrente, ma a quanto sembra anche
lui, aggiungono gli abitanti di via Cagliari,
non si è ancora pronunciato in merito. Loro
l’appello lo lanciano proprio al primo cit-
tadino, fiduciosi in un intervento certo e
risolutivo, così come è avvenuto altre volte
in passato. Il sindaco ha fatto da tramite
spesso, aiutando queste persone a risolvere
problemi urgenti. E anche questo lo è, visto
che al precedente controllo, fatto due anni
fa, i tecnici scrissero la stessa cosa delle
caldaie. Non a norma. Da allora son passati
due anni e nessun intervento è stato fatto.

Le caldaie devono inviare i fumi in canne
fumarie, che arrivino sul tetto e superino
l’ultimo colmo, di almeno cinquanta cen-
timetri, per un miglior tiraggio. Se sfiati in
parete e chi sta sopra di te, deve respirare i
tuoi fumi dalla finestra, cosa che non pen-
sabile, perché non fanno male. Chi le ha
messe dopo il 1994, è irregolare, anche se ha
la certificazione. Ci sono infatti, idraulici
senza scrupoli, che hanno fatto certifica-
zioni, che non hanno nessuna validità. Noi
invece abbiamo la certificazione a posto ma
nessuno ci aiuta a intervenire o a capire
come fare”.

LUCA DE CEGLIA

lBISCEGLIE .Taglio del nastro
e benedizione per la nuova sede
dell’Associazione Pro Loco e
Sportello di Informazione ed Ac-
coglienza Turistica, nell’ex mo-
nastero di Santa Croce in via Giu-
lio Frisari n. 5. Alla presenza del
vice sindaco sen. Francesco
Amoruso, dell’assessore alle po-
litiche turistiche Enzo Di Pierro,
del consigliere regionale Sergio
Silvestris e del presidente della
Pro Loco, Vincenzo De Feudis è
stata inaugurata la nuova sede
operativa con la benedizione im-
partita da don Michele Barbaro.

La vecchia sede infatti dell’ex
palazzo della Pretura è stata
sgomberata per l’imminente tra-
sferimento della polizia munici-
pale. La cerimonia ufficiale è sta-
ta preceduta da un forum rien-
trante nel programma del VII
Corso di guide turistiche dal ti-
tolo “La ricchezza del nostro ter-

ritorio comincia dall’Ag ricoltu-
ra”, curato dalla prof.ssa Marcel-
la Di Gregorio. Inoltre l’associa -
zione Pro Loco di Bisceglie è stata
nuovamente accreditata come se-
de di svolgimento del Servizio Ci-
vile nazionale dall’Unione Nazio-
nale Pro Loco d’Italia.

Saranno tre i volontari che, nel
corso di dodici mesi (a partire dal
3 novembre 2008) effettueranno
servizio di Sportello di Informa-
zione ed Accoglienza Turistica
oltre a realizzare il progetto “Dal -
la leggenda alla storia: siti e mo-
numenti nella Provincia di Bari”.
Il termine per la presentazione
delle domande dei candidati è fis-
sato al 7 luglio alle ore 14 presso la
sede della Pro Loco. Il modello da
compilare e consegnare può es-
sere scaricato dal sito www.ser-
viocivileunpli.it o ritirato presso
la sede della Pro Loco. Per ul-
teriori informazioni: info@prolo-
cobisceglie.it oppure tel.- Fax:
0803968084.

BISCEGLIE - CORATO

CANOSA - MINERVINO - SPINAZZOLA

Lavori in corso per la villa comunale di Corato

NOTIZIARIO CANOSA

TOMBA DEL CERBERO, RACCOLTA DI FONDI FIDAPA
La sezione Fidapa, a seguito del convegno distrettuale su “La carta del
rischio”e“Le perle Fidapa”, promosso lo scorso anno dalla responsabile arte
e cultura, Anna Lomuscio, per reperire i fondi per l’acquisto di un igrometro
da installare nella tomba del cerbero, sito adiacente all’edificio del liceo
“Fe r m i ”, organizza, con tutti i sodalizi socio-culturali della città, un torneo di
burraco, che si terrà il 22 giugno alle 17, presso hotel «Queen Victoria».

PRO LOCO, INIZIATIVE PER LA CITTÀ
La «Pro Loco Unpli» ha ringraziato, l’amministrazione, ed in particolare il
sindaco Ventola, l’assessore al turismo, Michele Marcovecchio e quello alla

cultura, Nicola Casamassima, per l’aiuto profuso alla buona riuscita della
manifestazione del 2 giugno, quando, grazie anche al patrocinio della Pro-
vincia di Bari, sono state realizzate iniziative che hanno coinvolto tutta la città
e soprattutto i giovani musicisti. «A questi - ha affermato il presidente Pro
Loco, Giovanni Pansini - va un caloroso ringraziamento e soprattutto un
incoraggiamento a considerare la loro stessa musica un antidoto ai vizi che la
società moderna involontariamente offre. La Pro Loco metterà in atto ini-
ziative finalizzate a riappropriarsi del ruolo che le appartiene, mettendo in
evidenza tutto ciò che di buono è presente sul territorio, evitando stru-
mentalizzazioni politiche, dalle quali si manterrà fuori».

NOTIZIARIO BISCEGLIE


